

Fecha: 23-07-2025 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino

Noticia general

Título: Las claves del encuentro del gobernador con el Consejo Comunal para la Discapacidad

Pág.: 19 Cm2: 280,8 VPE: \$336.430

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600

No Definida

Las claves del encuentro del

Se habló de la Ley de Inclusión y viviendas tuteladas

gobernador con el Consejo Comunal para la Discapacidad

 Ambas partes quedaron conformes con la reunión efectuada que es de suma relevanción para las personas con algún tipo de discapaidad en Magallanes.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

ue la tarde de ayer que el gobernador regional de Magallanes y Antártica Chilena, Jorge Flies, recibió en audiencia a la nueva directiva del Consejo Comunal de y para la Discapacidad de Punta Arenas.

El recién electo presidente del consejo, Rodrigo Jaramillo, junto a Luis Triñanes y Claudio García, le presentaron a la máxima autoridad regional tres temas: el potenciar de la labor de la agrupación en la región; participar en el debate relativo a la inclusión laboral; y plantear un nuevo modelo de apoyo a quienes viven en situación de discapacidad.

Tras el encuentro, el gobernador Flies señaló que "primero que todo, quiero felicitar la reactivación del Consejo Comunal, que antes de la pandemia tuvo un trabajo muy activo. De hecho, en 2016 organizaron un encuentro nacional aquí, en la Región de Magallanes, que tuvo un tremendo éxito, con la participación de más de 180 instituciones. Y hoy tienen desafíos muy importantes".

Jaramillo, por su parte, pormenorizó en una solicitud hecha al gobernador: "El construir viviendas tuteladas, ya sea un hogar u otro de larga estadía, para personas en situación de discapacidad acá en Punta Arenas. Para nosotros es de suma importancia que exista algún tipo de ayuda para quienes necesiten de apoyo, tanto en tener un hogar como en que sea un lugar para poder permitirles ciertas libertades a sus cuidadores".

Otro asunto conversado fue el de la Ley de Inclusión Laboral. En concreto, el consejo apunta a un cumplimiento institucional, "de organizaciones, corporaciones o fundaciones; como también un apoyo para que las mismas personas en situación de discapacidad que requieran ingresar al mundo laboral", señaló el presidente de la organización.

Respecto del respaldo en el debate legislativo, el gobernador Flies resumió: "Tenemos un tremendo desafío, quedamos con algunas tareas, tanto con el Gobierno Central, como con los partidos, los parlamentarios y el Ministerio de Desarrollo Social, para ver si podemos avanzar en un modelo regional".

En tanto, el presidente del consejo terminó el encuentro "muy contento, porque nos aclaró algunas cosas. La próxima reunión será con el Seremi de Desarrollo Social, y también del Trabajo, para revisar los mismos temas".



El construir viviendas tuteladas, ya sea un hogar u otro de larga estadía, para personas en situación de discapacidad acá en Punta Arenas. Para nosotros es de suma importancia que exista algún tipo de ayuda para quienes necesiten de apoyo".

Rodrigo Jaramillo, presidente del consejo.